



Ricardo Monreal solicitó a Santiago Creel ampliar recursos en el Presupuesto 2023

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, solicitó al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, que se considere la ampliación de recursos en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 para atender las demandas laborales de maestras y maestros de Baja California Sur.

En una carta dirigida al diputado panista, Ricardo Monreal destacó que los maestros merecen condiciones laborales dignas, ya que, dijo, la educación es una pieza clave para la reconciliación nacional.

Señaló que en el sistema educativo de Baja California Sur persiste la falta de plazas docentes definitivas, así como las malas condiciones de la infraestructura escolar y la carencia de salarios dignos.

Monreal Ávila señaló que la contratación de docentes eventuales, sin derecho a prestaciones, son fenómenos que se deben, en gran medida, a los insuficientes recursos asignados al sistema educativo de la entidad.

Indicó, en este sentido, que coadyuvar con dignificar a todas y todos los maestros del país y garantizar la educación de excelencia a millones de niñas, niños, adolescentes y jóvenes es un objetivo que debe unir a todos los legisladores.

El senador por Morena resaltó que no hay que dar la espalda a los maestros y acompañarlos en sus demandas, pues escuchar las exigencias y necesidades de la ciudadanía es su responsabilidad como servidores públicos.

Recordó que la designación del presupuesto corresponde, de manera exclusiva a la Cámara de Diputados, pero expresó su solidaridad con la causa de los profesores.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/11/12/ricardo-monreal-solicito-santiago-creel-ampliar-recursos-en-el-presupuesto-2023-571784.html>